

Pôle communication
24.65.42

Mercredi 10 avril 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Accident mortel à Lifou : le gouvernement engage les usagers de la route à adopter des comportements responsables

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie exprime sa profonde consternation suite à l'accident tragique survenu le 6 avril 2024 sur la route municipale de Lifou (RM 22 – Thuahaik), qui a entraîné la perte de deux vies. Cette nouvelle tragédie porte à huit le nombre de décès sur nos routes depuis le début de l'année. Une fois de plus, des comportements irresponsables ont été à l'origine de cette tragédie évitable.

L'accident s'est produit sur une ligne droite, sans difficulté particulière. Le conducteur, sous l'emprise de l'alcool, avec un taux de 2,31 grammes par litre de sang, ne possédait pas de permis de conduire. De plus, il transportait douze passagers dans son véhicule, dont six mineurs. Dix jeunes hommes se trouvaient dans la benne du véhicule, une pratique strictement interdite depuis 17 ans. Malheureusement, au petit matin, le conducteur a perdu le contrôle de son véhicule, provoquant un accident tragique qui a projeté violemment les passagers se trouvant dans la benne.

Face à cette nouvelle tragédie, il est impératif de rappeler que la sécurité routière est une responsabilité collective. Le gouvernement engage tous les usagers de la route à adopter les comportements responsables suivants :

- Respecter scrupuleusement les règles de circulation établies pour garantir la sécurité de tous ;
- Prendre conscience que la conduite implique une grande responsabilité envers soi-même et envers les autres usagers de la route ;
- Faire preuve de prudence et d'humilité au volant, en adoptant une conduite attentive et respectueuse des règles de sécurité.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à exprimer ses plus sincères condoléances aux clans, aux familles et aux proches des victimes, dans cette période de deuil et de douleur.

Ensemble, mobilisons-nous pour prévenir de telles tragédies à l'avenir en adoptant des comportements responsables sur nos routes.

* *
*